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La abogacía es la Profesión imprescin-
dible para conservar y mantener el Es-
tado de Derecho. Una Profesión que 
defiende los derechos y las garantías 
jurídicas de la ciudadanía.  

El partido judicial de Talavera de la 
Reina, abarca no solo a la ciudad, sino 
a más de 60 municipios y localidades. 
Y siempre, con un gran objetivo, la 
«justicia de proximidad».  

Al frente del Colegio de Abogados... 
¿Cuáles son los grandes problemas 
con los que estáis luchando? 
Evidentemente, tras la pandemia y las 
huelga de diversos operadores jurídi-
cos que se han ido sucedido, obvia-
mente necesitamos que la justicia 
vuelva a funcionar al 100%. 

La abogacía siempre ha formulado 
una queja y es que, en general, esta-

mos hablando de lentitud en la Justi-
cia. 

Me gustaría también recordar al-
guna reivindicación más a nivel nacio-
nal, como el tan ansiado Pacto de Es-
tado por la Justicia, así como que se 
promulgue la tan solicitada ley de De-
fensa. Exigimos que el IVA que se apli-
ca a nuestros servicios sea el que se 
aplica a los de «primera necesidad», ya 
que acceder a una defensa profesional 
no puede ser considerado un artículo 
de lujo. 

Estamos exigiendo condiciones 
dignas de jubilación en nuestra profe-
sión, reclamamos rentas mínimas y 
dignas. 

Renglón aparte, está la Concilia-
ción en la Abogacía, en la que estamos 
trabajando y respecto de la que hemos 
cosechado ya algún logro, pero en la 
que, seguiremos exigiendo aquello 
que consideramos se nos debe conce-

der. 
Si nos centramos en otros temas 

más específicos, nos tenemos que re-
mitir a la Justicia Gratuita y el Turno de 
Oficio; exigimos baremos que sean 
dignos con el trabajo que se realiza, se 
deben abonar todas las actuaciones 
que se llevan a cabo en esos turnos, el 
IPC de los baremos tiene que ser una 
cuestión automática y que no tenga-
mos que estar pelándonos por su ac-
tualización todos los años. Es necesa-

ria como venimos exigiendo la refor-
ma de la asistencia jurídica gratuita, 
dado que es una ley antigua que tiene 
que introducir muchas modificacio-
nes... Como veis, las reclamaciones 
son una larga lista. 

Tras el Covid y las huelgas, ¿hay satu-
ración en los juzgados? 
Tengo que ser sincera y evidentemente 
empiezan a moverse las ruedas de la 
justicia y los engranajes poco a poco 
con un movimiento más razonable. 
Pero hay que partir de una premisa 
muy importante, yo creo que la justicia 
siempre ha tenido un problema que es 
la lentitud, como antes indicaba.  
Obviamente, si a esa lentitud, tú le su-
mas los diferentes episodios que han 
hecho que se volviese aún más lenta,  
hará mucho más difícil que alcance-
mos para mí un mínimo imprescindi-
ble. 

E «EXIGIMOS EL TAN ANSIADO  
PACTO DE ESTADO POR LA JUSTICIA, 
ASÍ COMO QUE SE PROMULGUE LA 
TAN SOLICITADA LEY DE DEFENSA»
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Pintura sobre lienzo de la letrada del   
ICA Talavera Esther González Batalla.

Abusos o delitos sexuales, violencia 
de género... ¿En qué ámbitos estáis 
notando un mayor aumento? 
Creo que no tenemos todos datos ne-
cesarios. No sé si realmente los datos 
obtenidos, son fiel reflejo de los pro-
blemas que existen en violencia sobre 
la mujer, delitos de agresiones 
sexuales a menores o mujeres. 
No sé si exactamente cuál sería el re-
flejo de la realidad, lo que sí puedo de-
cir es que hay una gran carga de traba-
jo, sobre todo en juzgados de violencia 
sobre la mujer NO exclusivos, dada su 
carencia de recursos necesarios. 

Gracias a vuestro trabajo, sois la espe-
ranza para todas aquellas personas 
con menos recursos. 
Nos debemos sentir sumamente or-
gullosos de pertenecer a una profe-
sión imprescindible para la conviven-
cia. Es un privilegio.


